

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang diuraikan pada bab I-IV, maka dapat disimpulkan sebagai berikut

1. Pelaksanaan Pembelajaran Membaca Al-Qur'an Dengan Menggunakan Metode Nurul Bayan di SDN 1 Tapus Kecamatan Pampangan sudah cukup baik dan sesuai, dalam pelaksanaan pembelajaran membaca Al-Qur'an guru Pendidikan Agama Islam sudah dengan baik mengaplikasikan metode nurul bayan dengan pada saat pembelajaran dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an kelas V di SDN 1 Tapus.
2. Faktor pendukung dengan mengaplikasikan metode nurul bayan dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an di SDN 1 Tapus yaitu: pertama disiplin di sekolah, kedua adanya kesadaran peserta didik, dan yang ketiga yaitu ketersediannya tenaga pendidik.

Sedangkan Faktor penghambat dengan mengaplikasikan metode nurul bayan dalam meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an di SDN 1 Tapus yaitu: pertama keterbatasan sarana dan prasarana, kedua kurangnya minat siswa dalam membaca Al-Qur'an, ketiga keterbatasan waktu yang dimiliki oleh guru dalam mengajar, dan yang keempat keadaan lingkungan keluarga.

Dan solusi yang digunakan untuk mengatasi kendala dalam Meningkatkan Kemampuan Baca Al-Qur'an siswa di SDN 1 Tapus yaitu: pertama

pemberian nasehat, kedua meningkatkan kedisiplinan di sekolah, dan yang ketiga pemberian himbauan kepada orang tua siswa.

## **B. SARAN**

Berdasarkan kesimpulan maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Sekolah, diharapkan agar pembelajaran bidang pendidikan agama islam lebih di perhatikan lagi dan memberikan fasilitas yang memadai agar siswa bisa menanamkan dan meningkatkan kemampuan dalam membaca Al-Qur'an yang lebih baik lagi.
2. Bagi Guru Pendidikan Agama Islam, dalam Pelaksanaan Pembelajaran membaca Al-Qur'an dengan mengaplikasikan metode nurul bayan Siswa kelas V harus sadar setiap anak memiliki perbedaan tentang pemahaman membaca Al-Qur'an dan kaidah ilmu tajwid sehingga guru harus lebih memahami siswa dalam membaca Al-Qur'an dengan masing-masing anak.
3. Bagi Peneliti selanjutnya, penelitian ini diharapkan bisa menambah wawasan dan dapat menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya atau peneliti lain sehingga dapat memperluas penelitian ini.

